

Damen Landesklasse Gr. 8

SV Deuchelried III : TSV Berghülen
Samstag, 02.03.2024, 19:00 Uhr

SV Deuchelried III siegt gegen TSV Berghülen

Am 10. Spieltag der Damen Landesklasse Gr. 8 traf der SV Deuchelried III am Samstagabend auf die Gäste vom TSV Berghülen. Aus dem Mannschaftskampf ging die Heimmannschaft mit 8:3 als Sieger hervor. Besonders hervorzuheben ist hierbei die Leistung von Isabel Bächstädt, die in allen Partien an diesem Tag ungeschlagen blieb. Den Schlusspunkt unter diesen Mannschaftskampf setzte Franziska Marb, mit dem finalen achten Punkt für ihr Team.

Der Mannschaftskampf lief wie folgt ab: Mit 3:1 hatten Marb / Fuchs im Spiel gegen Zeifang / Dukek die Nase vorn. Bächstädt / Bächstädt waren in der Partie gegen Hempel / Erz nicht zu stoppen und gewannen überzeugend mit 3:0. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 2:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Einen Erfolg verpasste wenig später Britta Bächstädt dagegen beim 10:12, 12:10, 10:12, 7:11 gegen Petra Zeifang. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Ein hartes Stück Arbeit hatte Isabel Bächstädt gegen Michaela Hempel zu verrichten, bevor ihr Fünf-Satz-Sieg unter Dach und Fach war. Franziska Marb hatte ihre Gegnerin Heike Erz beim klaren Sieg in drei Sätzen recht sicher im Griff und ließ ihr keine echte Chance, so dass sie ihrer deutlichen Favoritenrolle auf Grundlage der TTR-Werte vollauf gerecht wurde. Ein Satz reichte nicht, weshalb Teresa Fuchs die Partie gegen Christine Dukek, letztendlich nicht überraschend mit 1:3 verlor. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 4:2. Sah der 2:0-Satzrückstand im Match von Britta Bächstädt gegen Michaela Hempel bereits wie eine Vorentscheidung aus, so kämpfte sich Britta Bächstädt zurück ins Spiel und gewann es noch im Entscheidungssatz. Die Aufholjagd wurde somit belohnt. Beim Sieg von Isabel Bächstädt gegen Petra Zeifang konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Franziska Marb verpasste es hingegen mit einem 7:11, 11:8, 7:11, 7:11 gegen Christine Dukek, einen Punkt für ihr Team zu erspielen. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Vor dem Duell der beiden Vierer stand es somit 6:3. Beim 3:0-Erfolg gegen Heike Erz zeigte Teresa Fuchs indes ihrer Gegnerin die Grenzen auf. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Franziska Marb Michaela Hempel in fünf Sätzen. 9:13 (Marb) bzw. 4:14 (Hempel) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 8:3-Heimsieg.

Durch diesen Sieg hat der SV Deuchelried III in der Saison nun 2 Saison-Siege, 6 Niederlagen bei 2 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 09.03.2024 gegen den SC Berg III bevor. Für den TSV Berghülen steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den SC Staig am 09.03.2024 an, in das mit einem Punkteverhältnis von 5:15 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

SV Deuchelried III

Doppel: Marb / Fuchs 1:0, Bächstädt / Bächstädt 1:0

Einzel: B. Bächstädt 1:1, I. Bächstädt 2:0, F. Marb 2:1, T. Fuchs 1:1

TSV Berghülen

Doppel: Zeifang / Dukek 0:1, Hempel / Erz 0:1

Einzel: M. Hempel 0:3, P. Zeifang 1:1, C. Dukek 2:0, H. Erz 0:2